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Anträge zum Haushaltsentwurf  

2017 

 

 

1. Gelbe Einfassungen an der Aspacher Straße stadtauswärts kurz vor dem Kreisel entfernen. Für 

Fahrradfahrer kommt es zu gefährlichen Situationen 
2. Fährt man früh morgens die Aspacher Straße stadteinwärts durch den Kreisel weiter in Richtung 

Stadtmitte, so hat man mit überfrierender Nässe bzw. Glatteis zu kämpfen. Bitte eine Lösung 

suchen! 
3. Beim Abbiegen von der Röntgenstraße nach rechts in die Goethestraße parken immer wieder 

Autos so nah im Kreuzungsbereich, dass man als Fahrrad- und Autofahrer in die Straßenmitte 

ausweichen muss. Bitte eine Lösung suchen! 

4. Beim Heimweg vom Universum Kino über den Hagenbach ist es teilweise stockdunkel… Vor 

allem für weibliche Jugendliche und Frauen eine ungute Situation. Bitte eine Lösung suchen! 
5. Im Gebiet zw. Wasserturm und Polizei gibt es seit geraumer Zeit viele Verstöße gegen die 

Straßenverkehrsordnung in Form von falschem Parken. Konkret: Es wird kein Mindestabstand 

eingehalten beim Parken nach einer Straßeneinfahrt, sehr viele Autos parken am Straßenrand ohne 

Lücke oder auch direkt in der Kurve, sodass der Gegenverkehr nur schwer zu sehen und ein 

Ausweichen kaum möglich ist. Autos parken auf dem Gehweg, Kinderwägen u Rollstuhlfahrer 

müssen auf die Straße ausweichen. Bitte eine Lösung suchen! 

6. Der Seehofweg ist in seiner jetzigen Ausführung für den Verkehr unzureichend geplant und an 

einigen Stellen für Schüler gefährlich. Der Zebrastreifen am Seehofweg ist zu nah am Berliner 

Ring angeordnet. Es kommt hier beim Abbiegen vom Berliner Ring oft zu gefährlichen 

Situationen Die Verwaltung sollte die Verkehrsverhältnisse verbessern und gleichzeitig 

Ausweichstellen anlegen, damit ein besserer Verkehrsfluss Richtung Plattenwald und Friedhof 

möglich ist. Bei der Treppe in Richtung Pläsir sollte zur Verbesserung der Verkehrssicherheit ein 

Zebrastreifen angelegt werden. 

7. Der Landschaftserlebnispfad `s-Äpple wird weiterentwickelt und an das öffentliche 

Nahverkehrsnetz angeschlossen. 

8. Für die verschiedenen Stadtteile wünschen wir uns einzelne Womo Abstellplätze. So könnte ein 

Abstellplatz in Schöntal entstehen. Diese Abstellplätze sollten Informationstafel beinhalten mit 

Infos zu näheren Infrastruktur z.B. Busanbindung, gastronomische Angebote und 

Wandermöglichkeiten in Schöntal . Weitere mögliche Abstellplätze wären in Sachsenweiler (Nähe 

Kläranlage), in Steinbach beim Waldparkplatz oder in Waldrems beim Spielplatz. Für Womo 

Touristen die von uns aus in Richtung Stuttgart unterwegs sind bietet sich der Parkplatz beim der 

Stadthalle Bahnhof (mit WC und Duschmöglichkeiten über eine gebührenpflichtige Außentür) 

oder in Maubach an. 

9. Bei unseren Gesprächen mit älteren Mitbürgern im Bürgerheim ist der mangelnde Anschluss an 

das öffentliche Busnetz beklagt worden. Abhilfe könnte ein Bus sein der über den Aspacher 

Kreisel fährt. Hier könnte er auf seinem Weg zum Bahnhof über den Größeweg (Neue Haltestelle 

auf dem Hagenbach) über die Röntgenstraße Seminar(Haltestelle) zum Bahnhof fahren,die 

Verwaltung prüft welche Linie die geeignetste ist bezüglich der Umlaufzeiten. 

10. Wir bitten um Überprüfung der Straßenbeläge in der Leipziger Straße, dem Häfnersweg und dem 

Zwischenäckerle. 

11. Am Klöpferbach setzen wir auf das Anlegen eines Feuchtbiotops vor den Schlammseen. Die 

Wiese vor dem Schlammsee wird regelmäßig überflutet und ist für eine landwirtschaftliche 
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Nutzung wenig geeignet. Die Stadt erwirbt diese Wiese und legt gezielt Laichmulden an. Einige 

Baggerbisse genügen hier. 

12. Die ökologische Vielfalt am Krähenbach wird erhöht durch Anlegen von Laichmulden und die 

Anbindung an die Murr. 

13. Die Kinderwagenschienen sind bei einigen Treppenanlagen nicht auf dem neuesten Stand z.B. bei 

der Rossbergstaffel. Bitte überprüfen. 

14. Der Verbindungsweg vom Wasserturm zu Industriegebiet wird für die Durchfahrt erschwert.Hier 

kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen für Radfahrer und Fußgänger. 

15. Mitarbeiter von Firmen bekommen höhere Eintrittsermäßigungen beim Hallenbad wie Schüler 

und Studenten. Eintrittsgelder bitte anpassen. 

16. Straßenlampen 1062,0998und 0928 bitte überprüfen 


